

Über Swagelok Frankfurt

Swagelok Frankfurt ist Ihr Partner für Fluidsystemlösungen in den Regionen Hessen, Rheinland-Pfalz und Saarland, sowie in nördlichen Teilen Baden-Württembergs. Als autorisiertes Swagelok Vertriebs- und Servicezentrum, bieten wir Ihnen alles rund um das Thema Fluidtechnik aus einer Hand:

- Erstklassige Komponenten für anspruchsvolle Aufgaben
- Individueller System- & Anlagenbau
- Evaluierungs- und Beratungsservices
- Seminare

Swagelok Produkte und Services für die Fluidtechnik ist führender Anbieter von Fluidsystemen in den Branchen Forschung, Instrumentierung, Prozesse, Öl und Gas, Energie, Petrochemie, alternative Kraftstoffe und Halbleiter.

Nähere Informationen unter: www.swagelok-frankfurt.de.

B.E.S.T. Fluidsysteme GmbH Frankfurt | Swagelok Frankfurt | Robert-Bosch-Straße 18 | 63477 Maintal | +49 (0) 6181-43320 | info@best-ffm.de | www.swagelok-frankfurt.de

About Swagelok Frankfurt

Swagelok Frankfurt is your partner for fluid system solutions in the regions of Hesse, Rhineland-Palatinate, Saarland, and northern parts of Baden-Württemberg. As authorized Swagelok sales and service center, we offer a wide range of products and services from a single source:

- First-class components for highly demanding applications
- Individual construction services and custom solutions
- Evaluation and advisory services
- Trainings

Swagelok is leading provider of fluid system solutions for the research, instrumentation, process, the oil and gas, energy, chemical and petrochemical, semiconductor, transportation, and power industries.

More information on: www.swagelok-frankfurt.de

B.E.S.T. Fluidsysteme GmbH Frankfurt | Swagelok Frankfurt | Robert-Bosch-Straße 18 | 63477 Maintal | +49 (0) 6181-43320 | info@best-ffm.de | www.swagelok-frankfurt.de